

25
SEPT.

Pour une Suisse sans élevage intensif : OUI le 25 septembre ! X



EN QUOI CONSISTE L'INITIATIVE ?

L'initiative contre l'élevage intensif exige une évidence : la dignité de l'animal, qui est ancrée dans la Constitution, doit aussi enfin être respectée en élevage.

La tendance va dans la direction opposée : les grosses exploitations industrielles supplantent de plus en plus les fermes traditionnelles et négligent systématiquement le bien-être des animaux. Nous devons changer cela !



4 RAISONS DE VOTER OUI



Dignité de l'animal dans l'agriculture



Santé humaine et animale



Cible les grosses exploitations



Agriculture tournée vers l'avenir

EN SAVOIR PLUS



VIDÉOS SUR L'INITIATIVE

De nombreuses personnes issues du monde agricole, de la politique et de la société civile soutiennent l'initiative. Dans les vidéos suivantes, elles expliquent pourquoi elles sont convaincues du bien fondé de l'initiative contre l'élevage intensif et pourquoi elles voteront OUI le 25 septembre.





INSCRIVEZ-VOUS À LA NEWSLETTER

Avec notre newsletter, vous serez informé·e des dernières actualités concernant l'initiative ainsi que des actions et des événements en lien avec la campagne. Les informations concernant votre adresse sont facultatives.

Prénom *

Nom *

Adresse e-mail *

Rue et numéro

NPA

Localité

JE M'ABONNE

En vous inscrivant à notre newsletter, vous acceptez notre déclaration de protection des données.



COMMENT PUIS-JE AIDER ?

Pour que nous puissions atteindre un maximum de personnes avec nos arguments, nous avons besoin de votre soutien. Que ce soit grâce à un don, un drapeau à votre balcon ou en vous engageant à nos côtés : avec votre aide, nous ancrons la dignité animale dans la Constitution et posons les jalons d'une agriculture tournée vers l'avenir. Un grand merci !



S'engager

[EN SAVOIR PLUS](#)



Faire un don

[FAIRE UN DON](#)



DERNIERS ARTICLES

Le blocage politique empêche d'améliorer le bien-être des animaux

Communiqué de presse • 18. mars 2022

Le Conseil national refuse toute avancée sur le bien-être animal

Communiqué de presse • 15. décembre 2021



Le contre-projet peu convaincant exclut plus de 90% des animaux

Communiqué de presse • 19. mai 2021

Prise de position sur le contre-projet du Conseil fédéral

Communiqué de presse • 20. novembre 2020